

Noticias de la Carrera

Autoevaluación de la Carrera de Ingeniería Metalúrgica y Ciencia de Materiales

En el primer semestre del presente año, en un trabajo coordinado de docentes y estudiantes de nuestra unidad académica, se llevó a cabo el proceso de autoevaluación que tuvo como primer objetivo conocer la situación actual de la Carrera en lo referente a la parte académica como a la de infraestructura, su relación con la industria y otros inherentes. Un segundo objetivo fue delinear recomendaciones de implementación para mejorar la solución en todas las áreas.

El trabajo de autoevaluación realizó un diagnóstico de la situación en las áreas de Normas Jurídicas, Misión y Objetivos, Plan de Estudios, Administración y Gestión Académica, Docentes, Estudiantes, Investigación e Interacción Social, recursos Educativos, Administración Financiera e Infraestructura.

Acreditación externa

Como consecuencia de los resultados alcanzados en el proceso de autoevaluación. El Consejo de Carrera ha emitido una resolución en la que se indica que la Carrera de Ingeniería Metalúrgica y Ciencia de Materiales se someterá voluntariamente al Proceso de Evaluación Externa por pares académicos con el objeto de conseguir su acreditación académica.

La evaluación externa será realizada en el mes de Octubre por pares académicos mejicanos y personeros del Comité Ejecutivo de la Universidad Boliviana.

Visitas de estudio

Del 15 de abril al 19 de mayo, tuvimos la oportunidad de compartir experiencias con los universitarios Ramón Solíz y Miguel Rojas de la Universidad de Icla, República del Perú. Durante su estadía, complementaron la formación recibida en su universidad de origen mediante un programa de prácticas de laboratorio y visitas a industria que organizó nuestra Carrera.

Los días 27, 28 y 29 de agosto visitarán nuestra Carrera una delegación de cuatro profesores y 16 estudiantes de la Academia de Minas de Freiberg, Alemania. La visita será

realizada con el objeto de conocer las instalaciones que tiene nuestra Carrera, e intercambiar experiencias con docentes y estudiantes. Forma parte de un viaje de estudios que abarca el Perú, Chile y Bolivia.

IV Conferencia Internacional de la Metalurgia de los Metales Preciosos

Del 17 al 19 de agosto se desarrollará en nuestra ciudad la IV Conferencia Internacional de la Metalurgia de los Metales Preciosos y la V Conferencia Nacional sobre la Metalurgia del Oro y la Plata con el auspicio de la Universidad Técnica de Oruro, la Carrera de Ingeniería Metalúrgica, la Sociedad de Ingenieros de Bolivia Departamental Oruro, y la Asociación de Ingenieros Metalurgistas, filial Oruro.

Han confirmado su presencia en este evento metalurgistas del Canadá, Alemania, Chile, Perú, Brasil, así como de las diferentes empresas y universidades de nuestro país, quienes presentarán trabajos en las áreas de conminución, concentración de minerales, hidrometalurgia, electrometalurgia, pirometalurgia, medio ambiente, economía minera y nuevas tecnologías de tratamiento.

Viaje de Profesores

Durante el primer semestre de la presente gestión, el Dr. Gerardo Zamora Echenique, docente del área de hidrometalurgia de nuestra Carrera, ha dictado en la Universidad del Altiplano de Puno, República del Perú, el módulo sobre Hidrometalurgia del oro, la plata y metales del grupo del platino, dentro del programa de Maestría en Metales Estratégicos que lleva a cabo nuestra Universidad.

Del 2 al 10 de abril, el Ing. Octavio Hinijosa asistió en Múnich – Alemania, a la reunión de ex – becarios del DADD con motivo de la realización de la XX edición del BAUMA, la feria exposición más grande del mundo en cuanto a máquinas, equipos y materiales de construcción.

El M. Sc. Jorge Tejerina Ledo participó de una reunión trabajo con el Dr. Ing. Klaus Vittinghoff, Director del Seminario Internacional de Ingeniería Química y Físico Química de la Universidad de Karlsruhe de la República Federal Alemana, en Cochabamba, los días 3 y 4 de abril del presente año.

Donación

La familia del Dr. Franz Rachor, ex – Coordinador del Convenio UTO – UT Berlín ha donado a nuestra Carrera un valioso lote de libros de la especialidad que pertenecieron al Dr. Rachor. Con esta donación, la biblioteca de la Carrera ve acrecentando su patrimonio, constituyéndose en la mejor del país por el volumen y la calidad del material bibliográfico que posee.